

**BEASISWA UNTUK CALON MAHASISWA BARU SESUAI SK REKTOR
NOMOR 56 TAHUN 2014**

Tahun Akademik 2016/2017

A.	JENIS BEASISWA	BENEFIT	SYARAT
1.	<p>Beasiswa Akademik a. Penghargaan/Beasiswa Mem peroleh Prestasi Belajar di SLTA.</p>	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP dan UPS 100%.</p> <p><i>Semester berikutnya</i> wajib memiliki IPK 4,00 tanpa perbaikan nilai, dengan beban studi minimal 18 satuan kredit semester (sks).</p>	<p>Lulusan SLTA dan/atau sederajat tahun 2015 atau 2016 dengan nilai rata-rata raport kelas tiga dan rata-rata Ujian Akhir Nasional (UAN) minimal 9,00.</p> <p>Berlaku untuk mahasiswa kelas reguler, tidak berlaku bagi mahasiswa kelas pindahan dan karyawan.</p>
	<p>b. Bidang Keilmuan (Sains dan Teknologi) dan/atau Lomba Karya (Tulisan) Ilmiah tingkat SLTA.</p>	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP 100% dan UPS 100%</p> <p><i>Semester kedua sampai dengan semester ketujuh</i> mengikuti ketentuan beasiswa prestasi belajar bagi mahasiswa Universitas.</p>	<p>Pemenang <i>kompetensi sains dan teknologi dan/atau lomba karya (tulisan) ilmiah</i> sampai dengan juara ketiga dan memperoleh sertifikat.</p> <p>Diselenggarakan oleh Dinas Pendidikan Dasar dan Menengah Kementerian Pendidikan Nasional dan/atau Dinas Pendidikan Pemerintah Daerah.</p>
2.	<p>Beasiswa Non-Akademik Prestasi dalam Kompetisi Olah Raga dan/atau Seni dan/atau Budaya</p>	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP 100% dan UPS 100%</p> <p><i>Semester kedua sampai dengan semester ketujuh</i> mengikuti ketentuan beasiswa prestasi belajar bagi mahasiswa Universitas.</p>	<p>Pemenang <i>kompetisi olah raga dan/atau seni dan/atau budaya</i> sampai dengan juara ketiga dan memperoleh sertifikat.</p> <p>Diselenggarakan oleh Dinas Pendidikan Dasar dan Menengah Kementerian Pendidikan Nasional dan/atau Dinas Pendidikan Pemerintah Daerah.</p>
3.	<p>Beasiswa Khusus a. Alumni SMA/SMK YMIK, b. Keluarga Betawi,</p>	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP 100% dan UPS 50%</p>	<p>Diterima pada kelas reguler program studi: S1 Ilmu Politik, S1 Sosiologi,</p>

<p>Beasiswa Khusus</p> <p>a. Alumni SMA/SMK YMIK,</p> <p>b. Keluarga Betawi,</p> <p>c. Keluarga Guru,</p> <p>d. Lulusan Pesantren,</p> <p>e. Lulusan SLTA Tanggungan Panti Asuhan, dan</p> <p>f. Masyarakat lingkungan sekitar kampus Universitas Nasional.</p>	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP 100% dan UPS 50%</p> <p><i>Semester berikutnya</i> wajib memiliki IPK 3,00 tanpa perbaikan nilai, dengan beban studi minimal 18 satuan kredit semester (sks).</p>	<p>Diterima pada kelas regular program studi:</p> <p>S1 Ilmu Politik, S1 Sosiologi, S1 Administrasi Negara, S1 Bahasa Indonesia, S1 Agroteknologi, S1 Teknik Elektro, S1 Teknik Fisika, S1 Fisika, S1 Teknik Mesin, S1 Keperawatan, S1 Sistem Informasi, S1 Teknik Informatika, S1 Bahasa Inggris, dan D3 Bahasa Mandarin.</p> <p>Berlaku untuk mahasiswa kelas regular, tidak berlaku bagi mahasiswa kelas pindahan dan karyawan.</p>
	<p><i>Semester pertama</i> diberikan beasiswa UPP 50% dan UPS 50%</p> <p><i>Semester berikutnya</i> wajib memiliki IPK 3,00 tanpa perbaikan nilai, dengan beban studi minimal 18 satuan kredit semester (sks).</p>	<p>Diterima pada kelas regular untuk program studi yang tidak termasuk pada program studi di atas.</p>